

## López Rabadán dejó atrás a Xóchitl Gálvez para sumarse a Santiago Creel

La senadora del PAN pidió el apoyo de la población para recaudar firmas para el presidente de la Cámara de Diputados

Por Mariana García



A poco tiempo de que comenzaron los registros de los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, ya comienzan a deslumbran los grupos de apoyo en el proceso interno. Tal fue el caso de la senadora de la República, **Kenia López Rabadán**, quien hizo un llamado a la ciudadanía para respaldar a **Santiago Creel Miranda**, presidente de la Cámara de Diputados.

Aunque en un inicio la legisladora del Partido Acción Nacional (PAN) se había pronunciado a favor de su compañera de Cámara, **Xóchitl Gálvez Ruiz**, el pasado 18 de abril, López Rabadán utilizó sus redes sociales para pedir el apoyo al diputado Creel, con el fin de recaudar la mayor cantidad de firmas e impulsarlo en la contienda.

López Rabadán dejó atrás a Xóchitl Gálvez para sumarse a Santiago Creel - Infobae